

Grüne haben neuen Vorstand

Usinger Land – Der Ortsverband Usinger Land der Grünen hat am Wochenende Personalentscheidungen getroffen.

Die Grünen-Mitglieder aus Usingen und Neu-Anspach sowie den Gemeinden Wehrheim, Weilrod und Schmitten wählten einstimmig folgende Personen in den Vorstand: Regina Schirner (Neu-Anspach), Raymond Hahn (Usingen), Dirk Sitzmann (Wehrheim), Irene Hubertz (Schmitten) und Gunnar Breier (Weilrod). Raymond Hahn wurde als Schatzmeister einstimmig bestätigt. Die anwesenden Mitglieder aus allen Kommunen des Ortsverbandes diskutierten zudem über die zurückliegenden Kommunal- und Bundestagswahlen. Im Hinblick auf die anstehende Mitgliederbefragung zum Koalitionsvertrag auf Bundesebene soll den Mitgliedern nach Möglichkeit Gelegenheit zur Diskussion gegeben werden. Dies könnte bei einer Versammlung des Kreisverbandes geschehen.

bur



TZ
23.11.2018

Der neue Grünen-Vorstand (von links): Dirk Sitzmann, Regina Schirner, Gunnar Breier und Irene Hubertz (Raymond Hahn fehlt auf dem Foto).

FOTO: PRIVAT